

Schlängenbader Nachrichten Aug 22

Sommerfest der Nachbarschafts- und Generationenhilfe Schlängenbad

Am Dienstag, den 05. Juli startete die NuGS wieder ihr traditionelles Sommerfest. Die Zahl der Gäste war trotz der allgemeinen Urlaubszeit erfreulich groß. Das Wetter war prächtig, nicht zu heiß, nicht zu kühl und kein Regen. Mehr als dreißig feierfreudige Mitglieder und Gäste der NuGS fanden sich auf dem Festplatz vor der Hütte auf dem Georgenborner Sportplatz ein und ließen sich ab 16.00 Uhr zunächst von Kaffee und Kuchen verwöhnen, den wie immer fleißige Damen aus den Reihen der Mitglieder bereitgestellt hatten, wofür ihnen ein herzlicher Dank vonseiten des Vorsitzenden ausgesprochen wurde. Einen beson-

deren Dank erhielt Burghard Wessel, der wie immer der organisatorische Mittelpunkt der Veranstaltung war, der auch dafür gesorgt hatte, dass im Anschluss an Kaffee und Kuchen alle Gäste bei Wein und Bier oder auch alkoholfreien Getränken Frikadellen und Bockwürste und diverse Salate verzehren konnten. Die Zahl der Boule-Spieler war diesmal größer als früher. Sowohl männliche wie auch weiblicher Spieler versammelten sich auf der Boulebahn und wetteiferten um den besten Wurf. Langeweile kam nirgendwo auf. Es gab viel Lob von Seiten der Gäste. Auch das aufgestellte Sparschwein musste nicht hungern.

